

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

Einen 15 Tonnen schweren und 12 Meter langen Reisebus schleifte Österreichs stärkster Mann gestern im Wiener Prater 50 Meter weit. Beim zweiten Versuch durften die Kinder allein den Bus ziehen (re.) und wurden von Franz Müllner angefeu-

Starker Mann, starke Kinder

ert: „Ihr seid stärker, als ihr denkt.“ Sie schafften es und konnten den Kinderweltrekord gewinnen. Der 43-jährige Extremsportler aus Salzburg hat schon 13 Eintragungen im Guinness-Buch der Rekorde und will noch heuer einen weiteren Weltrekord mit einem Flugzeug schaffen.



Fotos: Andi Schiel